

Lokale Archivsuche

Suche bei Genios

Gelnhäuser
Tageblatt

Gießener
Anzeiger

Kreis
Anzeiger

Lauterbacher
Anzeiger

Oberhessische
Zeitung

Usinger
Anzeiger

Stadt Gießen

Die Gewinner der Leistungspreise und die Vereinsmeister: v.l. Werner Ehrmann, Edwin Schmidt, Vorsitzender Sigmar Bechthold, Jan Laertz, Jörg Christ, Klaus Degenhardt und Bürgermeister Helmut Fricke, der den Bürgermeister-Pokal übergab. Bild: Huber

Kreis Gießen

Sport / Tabellen

Kreis Gießen

08.01.2008

Politik

Reminiszenz an den Ehrenvorsitzenden

Wirtschaft

Franz-Lack-Gedächtnisschau in Heuchelheim - Bürgermeister-Pokal als höchste Auszeichnung an Klaus Degenhardt

TIFF / Kultur

HEUCHELHEIM (vk). "Die Lokalschau ist unserem verstorbenen Ehrenvorsitzenden Franz Lack gewidmet." Das sagte Sigmar Bechthold, Vorsitzender des Kleintierzüchtervereins Heuchelheim, im Foyer der Heuchelheimer Sporthalle. Franz Lack ist nicht nur als überaus erfolgreicher Züchter, Mentor und Denker der Rassegeflügelzucht "weit und breit bekannt gewesen", wie Bechthold formulierte, sondern er hatte auch als Preisrichter und überregional als Rassegeflügelzüchter und Vorstandsmitglied einen Namen. "Franz Lack hinterlässt eine große Lücke, das werden wir noch lange merken", erklärte Vorsitzender Bechthold weiter. Als Reminiszenz an Franz Lack hat der Verein drei Ehrentafeln, die seinen Werdegang und züchterische Erfolge dokumentieren, aufgestellt. Neben dem Lebenslauf mit Bildern sind auch die Ehrenbänder, die Franz Lack errungen hat, zu sehen.

Hochschule

Anzeigenservice

Bürgermeister Helmut Fricke wünschte allen bei seiner ersten Amtshandlung 2008 ein gutes neues Jahr, "Franz Lack hat mit seinem Fachwissen stets die Ausstellungen begleitet und stellt nicht nur für den Verein einen großen Verlust dar", sagte der Bürgermeister, der wie immer das Foyer dem Verein gerne zur Verfügung gestellt hatte.

Anzeige aufgeben

"Mit einem weinenden und einem lachenden Auge", sah Horst Grölz, Vorsitzender des Kreisverbandes Gießen, die Lokalschau. "Die Ausstellung ist unter neuer Führung weitergegangen", lobte Grölz die Arbeit des neuen Ausstellungsleiters Jörg Christ. Grölz bedauerte auf der anderen Seite aber den Tod von Franz Lack, der 30 Jahre im Vorstand der Rassegeflügelzüchter und 25 Jahre Geschäftsführer war. "Seine Leistungen auf züchterischem Gebiet waren enorm, er hat höchste Preise erhalten", würdigte Grölz den Verstorbenen, der sogar in Österreich Europachampion auf der Europaschau geworden war.

Kennenlernen

Der neue Ausstellungsleiter Jörg Christ konnte 22 Aussteller begrüßen, die insgesamt 279 Tiere präsentierten. Dazu gehörten eine Voliere Hühner, zwei Volieren Ziergeflügel, zwölf Enten und Perlhühner, 28 Hühner, 100 Zwerghühner und 129 Tauben. Als Preisrichter fungierten Horst Crass, Karl-Otto Loh, Michael Schneider und Obmann Karl-August Weber. Eine überaus attraktive Tombola mit sehr schönen Preisen und die gute Bewirtung durch den Verein gehörten ebenfalls zur Franz-Lack-Gedächtnisschau.

Fahrzeugmarkt

In diesem Jahr konnte der Verein sogar mit drei Preisen in der höchsten Kategorie, mit Leistungspreisen, aufwarten. Den Bürgermeister-Pokal als höchste Auszeichnung holte sich mit 573 Punkten Klaus Degenhardt mit der Rasse "Strasser blau ohne Binden".

Flohmarkt

Edwin Schmidt errang mit der Rasse "Zwerg-Welsumer rost-rebhuhnfarbig" mit 571 Punkten den Franz-Lack-Gedächtniswanderpreis. Der Pokal-Leistungspreis ging mit 570 Punkten an Jörg Christ mit der Rasse "Zwerg-Italiener kennfarbig".

Tiermarkt

Insgesamt wurden vier Vereinsmeistertitel vergeben. Werner Ehrmann holte sich mit der Rasse "Orpington gelb-schwarzgesäumt" in der Kategorie "Hühner" den Titel mit 381 Punkten. Bei den "Zwerghühnern" siegte mit der Rasse "Zwerg-Italiener kennfarbig" Jörg Christ mit 383 Punkten. Klaus Degenhardt gewann auch bei den Tauben mit 380 Punkten und der Rasse "Strasser blau ohne Binden". Bei der

Immobilienmarkt

Reisemarkt

Stellenmarkt

Abo- & Leserservice

Abo bestellen

Probe-Abo

Urlaubsservice

Fragen zum Abo

Daten ändern

Leserreisen



Leser werben Leser



Abo mit Prämie



Aus aller Welt

>> Inzest-Täter Josef Fritzl vor Gericht

>> Sachsen-CDU stellt sich hinter Merkel

>> SPD attackiert Union

>> Städtetag weist Kritik am Ausbau der Kinderbetreuung zurück

>> Medienansturm vor Fritzl-Prozess

Gießener Anzeiger

Telefon (06 41) 95 04 -3405 · Telefax (06 41) 95 04 -3599
redaktion@giessener-anzeiger.de

IMPRESSUM

Wieseck, Am Urnenfeld 12

35396 Gießen

anzeigerlokal.de



KLEINANZEIGEN



ZGZ Mediendaten (PDF)

Online Mediendaten (PDF)

VGW Mediendaten (PDF)



E-Paper GA



Die heutige Ausgabe des Gießener-Anzeiger

46ers Spieler der Woche

ONLINE STIMMZETTEL



ohne Pop-Up öffnen >

Wettervorhersage für:

Gießen

am 16.03.2009



bewölkt
leichte
Luftbewegung

Temperatur:
1 / 9 °C

Jugend wurde Jan Laertz mit "Zwerg-Sumatra schwarz" und 374 Punkten Vereinsmeister.



Niederschlag:
0,5 mm/m²

[Zur Wetterkarte »](#)

Kinoprogramm

Ort oder PLZ [GO](#)

Frage des Tages

Schaffen die Giessen46ers den
Klassenerhalt?

- Ja
 Nein

[Abstimmen](#)